

# 城東区の社会福祉

発行所  
社会福祉法人  
大阪市城東区社会福祉協議会  
人義集部  
駒井信福社  
大阪市城東区中央3丁目4番29号  
城東区役所内  
電話(932)1351  
題字は駒井区社協会長

## 区民で暴走族追放を

### 一段と悪質粗暴化



7月15日に行なわれた  
暴走族追放パレード

昨年秋より再び活動化し  
はじめた暴走族は、週末に

府下一円にわたって、タク  
シーや一般車両、また、ガ

ソリンスタンドや商店、そ  
して、派出所やパトカーに

対して襲撃しての集団暴行  
を繰り返しています。

従来、自動二輪で単に集

団暴走をしていた時代から  
くらべ、悪質粗暴化してき  
ています。

また、暴走範囲も神戸か  
ら万博周辺、そして、阪神  
高速道路、今日では、市内  
の繁華街周辺にまでおよん  
できました。

五月末現在、大阪府下に  
おける暴走族数は、五十三  
グループ約三千人を把握し  
ており、昨年より二十三ヶ  
ループ約四百五十人増加し  
ています。

そして、大阪の暴走族  
は、グループ、人員数とも  
全国一です。

そのための名札をつけた非常袋  
印鑑、米穀通帳等を入れる  
ための名札をつけた非常袋  
できました。

五月末現在、大阪府下に  
おける暴走族数は、五十三  
グループ約三千人を把握し  
しており、昨年より二十三ヶ  
ループ約四百五十人増加し  
ています。

また、暴走族の特徴として、  
彼らが、運転免許を持ち出せる  
ようにしておこう。

そこで、情況をよく判断  
して雨戻をしめ鍵をかけ家  
をよく覚えておく。

そして、いざという場合  
すみやかに避難できるよう

害時の心得として、平素か  
ら自分の避難場所及び道筋  
をよく覚えておく。

そのうえ、食糧を二食分  
程度と飲み水を用意し、懐  
中電灯、ローラー、携帯ラジ  
オも用意する。

また、現金、預金通帳、  
消防署員並びに地域の役員

あるとき、情報は、ラジ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

オ

中浜

# 校下社協だより

## 住民の熱意で公園完成



も見当らない細い路地の交錯する町でした。

幸にも校下の西北にあつた市営住宅が老朽化しそのあと高層住宅建設の計画があることを聞き、校下社協議で相談した結果、老朽化した市営住宅を取りこわしたあと地に公園と集会場の建設を推進することになりました。中浜校下の緑化と地域住民の憩の場と諸行事の行なう場を確保する絶好のチャンスであると、校下の住民が力を合わせ、公園と集会場の建設の件で大阪市に何度も働きかけ陳情を繰り返しました。

幸にも、住民の熱意が関係者に受け入れられ、昭和五十四年度予算を以って公園建設に着手し、今日、一部の手直し工事を残し立派な市民の憩の場の公園が完成しました。

域福祉活動モデル地区の主旨について次のとおり説明がありました。

モードル地区について、このうな問題を進めていく形はない、そして、いろいろな問題を進めていく形はない。それで終りだといふこともない。

昭和五十二年度から、地域福祉活動モデル地区として市社協より指定された複数の骨の製造工場の町とボルケン織物の縫製町工場と傘の骨の製造工場の町として発展してきましたが、残念なことに、人家と町工場が密集し、空地らしきものも一本



## がんばれば出来る

## 放 キックベース大会で優勝

各町会ごとに組織されいる単位子供会の活動も年々活発化しており、男子のソフトボール、女子のキッカーボール、女子のキッカーボールをはじめキャンプ、ハイキング、クリスマスなど季節に合わせ色々な趣向をこらしてプログラムを組んでいます。

連合の行事としては、毎年三月に卒業記念大会として男子は、ソフト、女子はキックの大会があり、校庭開放を利用して、それらのリーグ戦も組まれています。

六月十五日に地元、放出を組まれています。

中学校の校庭で行なわれた親子ペール（八月中旬の一週間）、櫻並振興町会は、第五回親子ペール（八月中旬の一週間）、櫻並小学校ペールに於いて）、硬貨募金運動（八月中）、六十五歳以上の老人（約千三百人）を対象に敬老大会（九月十五日）を予定しています。

櫻並婦人会・婦人部は、

八月七日から九日まで櫻並

十一回一泊校庭キャンプ（八月二二～三日）、櫻並小学校

校庭において）、中学生ソ

フトボール大会（十月）等

を開催。

防犯委員会は、九月に街

東中浜に住んでいる私達

は、毎年、子供達の夏休み

にあわせて行事を次のように実施しています。

本年も、「自分達の財産

は、自分達で守ろう」との

話合い、東中浜防犯委員会で、ます、七月十九日（土）、夏季防犯宣伝を、東中浜全域にわたって

実施しました。

また、八月二十四日まで、地区の

地区全域をパトロールしま

した。

また、八月二十一日から

八月二十四日まで、地区の

地区全域をパトロールしま

した。

また、八月二十四日まで、地区の

地区全域をパトロールしま

した。

また、八月二十四日